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文娱

本报讯(见习记者 李
婕 ) 近日中央三套的《直
通春晚》节目中，著名音乐
人三宝对常石磊的批评在
网络上引起了轩然大波。节
目结束后，三宝老师原本平
静的微博突然变得热闹起
来，数千条的评论与转发大
都是网友表达对三宝的不
满。而常石磊方面则表示过
去的事就不要再提了，全力
做好音乐，准备好下一场比
赛才是当务之急。

常石磊在音乐界的几
位老师与好友先后发了微
博力挺他，宋柯就在微博上
写道：“评委三宝老师认为
大量的转调以及咬字方法
有炫技之嫌，不够真诚。其
实这是音乐领域一个见仁
见智的老话题，技术和情感
之分寸拿捏是显示歌手能
力的重要标准……”而高晓
松在微博上表示：“身为三
宝二十年前的同事、常石磊
的粉丝以及《直通春晚》的
音乐总监，我挺老宋柯！”

宋柯高晓松

替常石磊抱不平

本报讯(记者 邱祎)

天津卫视16日播出的《幸福
到家》节目中，获得30万元
免费家装基金的10户家庭，
已经进入到了最后的“家装
实战”环节。每一户进入《幸
福到家》“家装实战”环节的
业主都在享受着全方位前
所未有的家装体验。继上周
樊冠英一家的家装风波后，
本周李晓霞家的家装实战
再起争论。著名相声演员周
炜，著名少儿频道主持人小
鹿姐姐化身“家装大使”，与
众评委一起来让幸福到家。

周炜搭档小鹿姐姐

支招家装

制片方院线爆发分成大战

看贺岁片要多掏钱了了了

提高分账比例

制片发行要多挣“俩点”

11月13日，中影、华谊等五大
电影制片发行公司向全国院线方
发出《关于调整国产影片分账比例
的通知》，中国电影股份有限公司
北京电影发行分公司、华谊兄弟传
媒有限公司、天津博纳文化传媒有
限公司、星美(北京)影业有限公司、
北京光线影业有限公司经协商，达
成共识：自2012年贺岁档上映的

《一九四二》《王的盛宴》《大上海》
《一代宗师》《十二生肖》《血滴子》
《泰囧》《笑过2012》《秘密花园》开
始，五家公司发行国产影片所签署
的《国产影片票房分账发行放映合
同》中，发行方与院线的票房分账
比例将不低于45比55。

记者获悉，按照业内行规，之
前片方分账比例为43%，此次提高
了“俩点”。制片发行方要提高分账
比例的事情，引起业界广泛讨论。

“羊也可怜，狼也可怜”

这不是电影制片发行方第一次
要涨分账比例，去年贺岁档，《金陵
十三钗》与全国院线磋商，要求将制
片方与院线影院方票房分账比例由
43比57，提高至45比55，经过电影局
领导的协调，院线影院方基本答应

《金陵十三钗》方面的分账比例。
制片方的强硬，有一定的政策

背景。去年《金陵十三钗》片方与院
线发生争执后，国家广电总局电影
局下发了“关于促进电影制片发行
放映协调发展的指导意见”，意见
提出，“建立符合市场规律的电影
投资与回报体系，并参照国际惯
例，电影院对于影片首轮放映的分
账比例原则上不高于50%。”

对于制片方提高分账比例一
事，电影发行专家、盛世新影老总
高军表示，无论是发行方还是院
线，现在运营成本都很大，真是“羊
也可怜，狼也可怜”。

连锁反应

贺岁档电影票要贵了

一位不愿透露姓名的院线人
士告诉本报记者，制片发行方既然
以“通知”形式发给各院线要提高
分账比例，估计已经和国内几个大

的院线达成妥协，作为对院线影院
方面的“回报”，贺岁档的制片发行
方可能会提高电影的最低票价，影
院的分成比例低了，但票价升高，
从而让影院也赚钱。去年贺岁档，

《金陵十三钗》最低票价提高了5
元，一二三线电影票房城市最低票

价由之前的35元、30元、25元，分别
提至40元、35元、30元。所谓的一线
电影票房城市，指北京、上海、广
州、深圳四个票房重镇，济南等二
线电影票房城市今年贺岁档的最
低票价有可能定为35元或更高。

本报记者 倪自放

贺岁档还未到，电影制片方和院线方先闹起来了。11月13日，中影、华谊等五大电影制

片发行公司向全国电影院线发出通知，要求将制片发行方票房分账比例，由之前的43%提

高到45%，涉及到贺岁档的《一九四二》《一代宗师》《王的盛宴》等9部电影。有院线人士接受

本报记者采访时表示，这次制片方提高分账比例，院线方有可能被动接受，但作为

妥协，院线方有可能要求制片方制定影片的最低票价，最终的结

果是，这个贺岁档的电影票要贵了。

观众：
哎！又得多花钱了。

制片方：
提高分账比例，
多赚俩点。 院线：

那就提高最低票
价吧。
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